



学校だより 11月号
京都市立安祥寺中学校
令和3年11月1日
校長 田中 智之

令和3年度 体育大会

10/12(火)に体育大会を実施しました。学年別種目も全学年「全員リレー」と走りに徹した大会でしたが、皆が伝統を引き継ぐ「本気走り」で大いに盛り上りました。コロナ禍でできることを模索しながらの日々ですが、東京五輪開催の年(2021)にまた新たな1ページとなる体育大会となりました。



生徒会本部役員改選

3年生はいよいよ1・2年生に学校の主役をバトンタッチします。生徒会本部役員が改選され新しい生徒会本部役員が選出されました。「先輩たちががんばって築いた学校をさらに良くしたい」という立候補生徒たちの思いを聞いて、3年生は自分たちのがんばりを改めて実感することができました。「新たな50年への黎明期」を迎える安祥寺中学校を皆の力でさらに発展させていってほしいと思います。



3年生、大忙しです！

3年生は先週(10月末)進路個別相談会を行いました。今週木曜日(11/4)から広島・岡山方面へ修学旅行に出発します。旅行を終えて翌週には「合唱発表会」、そして月末には「定期テストⅢ」とまさに大忙しです。

「延期や見送り・中止」といった我慢状態からは解放され、注意して進めの状況ですが、多くのことが押し寄せています。中3生としては大切な行事・避けて通れない道ばかりです。張り合いをもって、乗り切っていってほしいものです。



つな 歌声を繋げる

昨年度に続き今年度も、東部文化会館にての合唱コンクールは実施しません。せめて、毎年のすばらしい学年合唱だけは今後にも繋げていきたいと考え、昨年同様の「学年合唱のみの発表会」を想定し、夏休み前から各パートの音源を生徒たちに配布し、個人練習に期待をしてきました…

ようやく先週から合唱の練習に取り組むことができ、11/12(金)合唱発表会開催という段取りで生徒たちもがんばっています。準備期間は十分とは言えませんが、苦難を乗り越えた中学3年間の確かな足音を残す学年合唱を体育館に響かせてくれることを期待します。



お知らせ

合唱発表会は、11/12(金)に本校体育館にて行いますが、参観いただくスペースが確保できません。生徒のみでの開催となりますことをご了承ください。学年ごとの体育館練習は保護者の方に参観いただけるように調整中です。<別紙案内プリントで詳細をご確認ください>

※裏面に月行事を掲載しています。
ご覧ください。

学校ホームページをご覧ください！

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=204002>

学校の取組の様子などを掲載しています。